

Ibadah Raya Malang, 07 Juli 2024 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 21:24-26

21:24 Dan bangsa-bangsa akan berjalan di dalam cahayanya dan raja-raja di bumi membawa kekayaan mereka kepadanya;
21:25 dan pintu-pintu gerbangnya tidak akan ditutup pada siang hari, sebab malam tidak akan ada lagi di sana;
21:26 dan kekayaan dan hormat bangsa-bangsa akan dibawa kepadanya.

Kekayaan bangsa-bangsa di dunia dibawa masuk ke Yerusalem baru, menunjuk harta kekayaan yang dipersembahkan kepada Tuhan sebelum masa antikris berkuasa di bumi 3,5 tahun. Setelah itu, semua dimeterai menjadi milik antikris.

Wahyu 7:1-3

7:1 Kemudian dari pada itu aku melihat empat malaikat berdiri pada keempat penjuru bumi dan mereka menahan keempat angin bumi, supaya jangan ada angin bertiup di darat, atau di laut atau di pohon-pohon.
7:2 Dan aku melihat seorang malaikat lain muncul dari tempat matahari terbit. Ia membawa meterai Allah yang hidup; dan ia berseru dengan suara nyaring kepada keempat malaikat yang ditugaskan untuk merusakkan bumi dan laut,
7:3 katanya: "Janganlah merusakkan bumi atau laut atau pohon-pohon sebelum kami memeteraikan hamba-hamba Allah kami pada dahi mereka!"

Semua yang menjadi milik Tuhan (harta benda sampai hidup kita) dimeterai dengan meterai Allah.

Maleakhi 3:10-12

3:10 Bawalah seluruh persembahan persepuluhan itu ke dalam rumah perbendaharaan, supaya ada persediaan makanan di rumah-Ku dan ujilah Aku, firman TUHAN semesta alam, apakah Aku tidak membukakan bagimu tingkap-tingkap langit dan mencurahkan berkat kepadamu sampai berkelimpahan.
3:11 Aku akan menghardik bagimu belalang pelahap, supaya jangan dihabisinya hasil tanahmu dan supaya jangan pohon anggur di padang tidak berbuah bagimu, firman TUHAN semesta alam.
3:12 Maka segala bangsa akan menyebut kamu berbahagia, sebab kamu ini akan menjadi negeri kesukaan, firman TUHAN semesta alam.

Mengembalikan persepuluhan dan persembahan khusus milik Tuhan merupakan pengakuan bahwa kita adalah milik Tuhan yang kembali kepada Tuhan dan dimeterai oleh Tuhan.

Wahyu 13:16-18

13:16 Dan ia menyebabkan, sehingga kepada semua orang, kecil atau besar, kaya atau miskin, merdeka atau hamba, diberi tanda pada tangan kanannya atau pada dahinya,
13:17 dan tidak seorang pun yang dapat membeli atau menjual selain dari pada mereka yang memakai tanda itu, yaitu nama binatang itu atau bilangan namanya.
13:18 Yang penting di sini ialah hikmat: barangsiapa yang bijaksana, baiklah ia menghitung bilangan binatang itu, karena bilangan itu adalah bilangan seorang manusia, dan bilangannya ialah enam ratus enam puluh enam.

Sesudah pemeteraian milik Tuhan maka antikris berkuasa di bumi selama 3,5 tahun dan segala sesuatu yang tidak diserahkan kepada Tuhan/ tidak memiliki meterai Allah, akan dimeterai oleh antikris menjadi milik antikris.

Kejadian 14:17-20

14:17 Setelah Abram kembali dari mengalahkan Kedorlaomer dan para raja yang bersama-sama dengan dia, maka keluarlah raja Sodom menyongsong dia ke lembah Syawe, yakni Lembah Raja.
14:18 Melkisedek, raja Salem, membawa roti dan anggur; ia seorang imam Allah Yang Mahatinggi.
14:19 Lalu ia memberkati Abram, katanya: "Diberkatilah kiranya Abram oleh Allah Yang Mahatinggi, Pencipta langit dan bumi,
14:20 dan terpujilah Allah Yang Mahatinggi, yang telah menyerahkan musuhmu ke tanganmu." Lalu Abram memberikan kepadanya sepersepuluh dari semuanya.

Abram mempersembahkan kepada Tuhan sepersepuluh dari segala berkat yang diterimanya lewat Imam besar Melkisedek sebagai tanda milik Tuhan, menerima meterai Allah. Jadi persepuluhan sudah ada sebelum hukum Taurat.

Ada 3 yang berhak atas setiap berkat yang kita terima:

1. Tuhan Pemberi berkat. Lewat mengembalikan persepuluhan dan persembahan khusus milik Tuhan

2. Orang-orang yang sangat membutuhkan. Jika kita melihat atau mendengar sesama yang membutuhkan, itu merupakan cara Tuhan memberi kesempatan untuk kita bisa memberi.
3. Milik kita untuk dinikmati. Jangan salah menggunakan berkat, jangan egois, jangan berfoya-foya.

Siapa yang harus mengembalikan perpuluhan?

1. Bangsa Israel, keturunan Abraham secara jasmani.

Maleakhi 3:6-9

3:6 Bahwasanya Aku, TUHAN, tidak berubah, dan kamu, bani Yakub, tidak akan lenyap.

3:7 Sejak zaman nenek moyangmu kamu telah menyimpang dari ketetapan-Ku dan tidak memeliharanya. Kembalilah kepada-Ku, maka Aku akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami harus kembali?"

3:8 Bolehkah manusia menipu Allah? Namun kamu menipu Aku. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami menipu Engkau?" Mengenai persembahan persepuluhan dan persembahan khusus!

3:9 Kamu telah kena kutuk, tetapi kamu masih menipu Aku, ya kamu seluruh bangsa!

Bangsa Israel mencuri milik Tuhan, tidak mengembalikan perpuluhan dan persembahan khusus, sehingga tidak memiliki meterai Allah, terpisah dari Tuhan dan bersuasana kutukan (letih lesu, beban berat, susah payah, air mata, pikiran tertusuk/stres).

2. Bangsa kafir, keturunan Abraham secara rohani.

Galatia 3:7

3:7 Jadi kamu lihat, bahwa mereka yang hidup dari iman, mereka itulah anak-anak Abraham.

Ibrani 7:1-4

7:1 Sebab Melkisedek adalah raja Salem dan imam Allah Yang Mahatinggi; ia pergi menyongsong Abraham ketika Abraham kembali dari mengalahkan raja-raja, dan memberkati dia.

7:2 Kepadanya pun Abraham memberikan sepersepuluh dari semuanya. Menurut arti namanya Melkisedek adalah pertama-tama raja kebenaran, dan juga raja Salem, yaitu raja damai sejahtera.

7:3 Ia tidak berbapa, tidak beribu, tidak bersilsilah, harinya tidak berawal dan hidupnya tidak berkesudahan, dan karena ia dijadikan sama dengan Anak Allah, ia tetap menjadi imam sampai selama-lamanya.

7:4 Camkanlah betapa besarnya orang itu, yang kepadanya Abraham, bapa leluhur kita, memberikan sepersepuluh dari segala rampasan yang paling baik.

Kejadian 14 diulangi lagi di Ibrani untuk bangsa kafir.

[Wahyu 21:25] Pintu gerbang Yerusalem baru selalu terbuka artinya:

- Memberi kesempatan seluas-luasnya kepada bangsa Israel dan kafir untuk bertobat dan kembali kepada Tuhan lewat mengembalikan milik Tuhan sehingga mendapat meterai Allah dan tidak bisa dimeterai oleh antikris.
- Supaya kita dipakai dalam pembangunan tabernakel rohani/ tubuh Kristus sempurna.

Keluaran 25:1-2,8

25:1 Berfirmanlah TUHAN kepada Musa:

25:2 "Katakanlah kepada orang Israel, supaya mereka memungut bagi-Ku persembahan khusus; dari setiap orang yang terdorong hatinya, haruslah kamu pungut persembahan khusus kepada-Ku itu.

25:8 Dan mereka harus membuat tempat kudus bagi-Ku, supaya Aku akan diam di tengah-tengah mereka.

Dasar perpuluhan adalah kebenaran, sepersepuluh dari berkat yang kita terima. Dasar persembahan khusus adalah kerelaan hati, sebagai ucapan syukur.

Wahyu 21:9-10

21:9 Maka datanglah seorang dari ketujuh malaikat yang memegang ketujuh cawan, yang penuh dengan ketujuh malapetaka terakhir itu, lalu ia berkata kepadaku, katanya: "Marilah ke sini, aku akan menunjukkan kepadamu pengantin perempuan, mempelai Anak Domba."

21:10 Lalu, di dalam roh ia membawa aku ke atas sebuah gunung yang besar lagi tinggi dan ia menunjukkan kepadaku kota yang kudus itu, Yerusalem, turun dari sorga, dari Allah.

Tubuh Kristus/ mempelai wanita sama dengan kota Yerusalem baru.

Hagai 2:8

2:8 Aku akan menggoncangkan segala bangsa, sehingga barang yang indah-indah kepunyaan segala bangsa datang mengalir,

maka Aku akan memenuhi Rumah ini dengan kemegahan, firman TUHAN semesta alam.

Seperti yang terjadi saat pembangunan rumah Allah pada zaman nabi Hagai, kekayaan bangsa-bangsa masuk ke dalam rumah Tuhan.

Hagai 1:2-4,6,10-11

1:2 "Beginilah firman TUHAN semesta alam: Bangsa ini berkata: Sekarang belum tiba waktunya untuk membangun kembali rumah TUHAN!"

1:3 Maka datanglah firman TUHAN dengan perantaraan nabi Hagai, bunyinya:

1:4 "Apakah sudah tiba waktunya bagi kamu untuk mendiami rumah-rumahmu yang dipapani dengan baik, sedang Rumah ini tetap menjadi reruntuhan?"

1:6 Kamu menabur banyak, tetapi membawa pulang hasil sedikit; kamu makan, tetapi tidak sampai kenyang; kamu minum, tetapi tidak sampai puas; kamu berpakaian, tetapi badanmu tidak sampai panas; dan orang yang bekerja untuk upah, ia bekerja untuk upah yang ditaruh dalam pundi-pundi yang berlobang!

1:10 Itulah sebabnya langit menahan embunnya dan bumi menahan hasilnya,

1:11 dan Aku memanggil kekeringan datang ke atas negeri, ke atas gunung-gunung, ke atas gandum, ke atas anggur, ke atas minyak, ke atas segala yang dihasilkan tanah, ke atas manusia dan hewan dan ke atas segala hasil usaha."

Jika salah menggunakan berkat Tuhan hanya untuk kepentingan pribadi sehingga pembangunan tubuh Kristus tidak diperhatikan dan menjadi reruntuhan maka akibatnya:

- [ayat 6] Mengalami kesulitan hidup sehari-hari. Menabur banyak, menuai sedikit. Segala usaha sia-sia, tidak ada hasil (seperti menabung di pundi-pundi berlobang).
- [ayat 10-11] Mengalami kekeringan jasmani dan rohani. Pekerjaan menjadi kering, tidak berkembang, sampai mati. Tanpa gandum (firman), minyak (Roh Kudus), anggur (kasih). Tidak puas, tidak bahagia sehingga mencari kepuasan di dunia sampai jatuh dalam dosa sampai puncak dosa (dosa makan minum dan kawin mengawinkan). Dipakai dalam pembangunan Babel, gereja palsu, mempelai wanita setan yang sempurna dalam kejahatan dan kenajisan.

Hagai 2:6-7, 21-22

2:6 Sebab beginilah firman TUHAN semesta alam: Sedikit waktu lagi maka Aku akan menggoncangkan langit dan bumi, laut dan darat;

2:7 Aku akan menggoncangkan segala bangsa, sehingga barang yang indah-indah kepunyaan segala bangsa datang mengalir, maka Aku akan memenuhi Rumah ini dengan kemegahan, firman TUHAN semesta alam.

2:21 "Katakanlah kepada Zerubabel, bupati Yehuda, begini: Aku akan menggoncangkan langit dan bumi

2:22 dan akan menunggangbalikkan takhta raja-raja; Aku akan memunahkan kekuasaan kerajaan bangsa-bangsa dan akan menjungkirbalikkan kereta dan pengendaranya; kuda dan pengendaranya akan mati rebah, masing-masing oleh pedang temannya.

Suasana pembangunan tubuh Kristus adalah terjadi kegoncangan/ krisis di dunia.

Ada 3 macam kegoncangan:

- Kegoncangan di langit oleh setan/ naga yang bekerja dengan roh najis, dosa makan minum dan kawin mengawinkan, sehingga terjadi krisis nikah dan buah nikah.
- Kegoncangan di darat oleh nabi palsu dengan ajaran palsu, kesukaan/ hiburan daging yang mengakibatkan krisis ibadah pelayanan. Ini mengarah pada ibadah dan penyembahan palsu kepada lembu emas = kekerasan hati, tetap mempertahankan dosa.
- Kegoncangan di laut oleh antikris dengan kekuatan mamon yang mengakibatkan krisis ekonomi.

Mengapa Tuhan izinkan terjadi pembangunan tubuh Kristus pada saat krisis? Supaya kita tidak berharap manusia tetapi hanya berharap Tuhan yang mampu menyediakan yang tidak ada menjadi ada untuk pembangunan tubuh Kristus. Kita hanya percaya, beriman kepada Tuhan.

Sikap dalam pembangunan tubuh Kristus.

1. Kita harus semangat dalam pembangunan tubuh Kristus.

Hagai 1:14

1:14 TUHAN menggerakkan semangat Zerubabel bin Sealtiel, bupati Yehuda, dan semangat Yosua bin Yozadak, imam besar, dan semangat selebihnya dari bangsa itu, maka datanglah mereka, lalu melakukan pekerjaan pembangunan rumah TUHAN semesta alam, Allah mereka,

Yesaya 50:4

50:4 Tuhan ALLAH telah memberikan kepadaku lidah seorang murid, supaya dengan perkataan aku dapat memberi semangat baru kepada orang yang letih lesu. Setiap pagi Ia mempertajam pendengaranku untuk mendengar seperti seorang murid.

Semangat berasal dari firman pengajaran benar.

Lukas 24:32

24:32 Kata mereka seorang kepada yang lain: "Bukankah hati kita berkobar-kobar, ketika Ia berbicara dengan kita di tengah jalan dan ketika Ia menerangkan Kitab Suci kepada kita?"

Setia dan berkobar dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus oleh dorongan firman pengajaran benar, mulai melayani dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, sampai Israel dan kafir menjadi satu tubuh Kristus sempurna.

Juga memberi semangat kepada yang lain, bersaksi tentang firman pengajaran benar.

2. Kuat dan teguh hati oleh urapan Roh Kudus.

Hagai 2:4-6

2:4 Masih adakah di antara kamu yang telah melihat Rumah ini dalam kemegahannya semula? Dan bagaimanakah kamu lihat keadaannya sekarang? Bukankah keadaannya di matamu seperti tidak ada artinya?

2:5 Tetapi sekarang, kuatkanlah hatimu, hai Zerubabel, demikianlah firman TUHAN; kuatkanlah hatimu, hai Yosua bin Yozadak, imam besar; kuatkanlah hatimu, hai segala rakyat negeri, demikianlah firman TUHAN; bekerjalah, sebab Aku ini menyertai kamu, demikianlah firman TUHAN semesta alam,

2:6 sesuai dengan janji yang telah Kuikat dengan kamu pada waktu kamu keluar dari Mesir. Dan Roh-Ku tetap tinggal di tengah-tengahmu. Janganlah takut!

Tidak kecewa/ putus asa/ tinggalkan Tuhan menghadapi apa pun. Tidak bangga. Hanya percaya dan berharap Tuhan, hanya mengandalkan Tuhan.

Hasilnya:

- o Firman dan Roh Kudus menjadi dua sayap burung nazar yang besar untuk menyingkirkan kita ke padang gurun, jauh dari mata antikris yang berkuasa di bumi 3,5 tahun.

Wahyu 12:14

12:14 Kepada perempuan itu diberikan kedua sayap dari burung nazar yang besar, supaya ia terbang ke tempatnya di padang gurun, di mana ia dipelihara jauh dari tempat ular itu selama satu masa dan dua masa dan setengah masa.

- o Kita mendapat upah yaitu kemuliaan Tuhan.

2 Tawarikh 15:7

15:7 Tetapi kamu ini, kuatkanlah hatimu, jangan lemah semangatmu, karena ada upah bagi usahamu!"

Hagai 1:8

1:8 Jadi naiklah ke gunung, bawalah kayu dan bangunlah Rumah itu; maka Aku akan berkenan kepadanya dan akan menyatakan kemuliaan-Ku di situ, firman TUHAN.

1 Raja-raja 8:10-11

8:10 Ketika imam-imam keluar dari tempat kudus, datanglah awan memenuhi rumah TUHAN,

8:11 sehingga imam-imam tidak tahan berdiri untuk menyelenggarakan kebaktian oleh karena awan itu, sebab kemuliaan TUHAN memenuhi rumah TUHAN.

Kemuliaan Tuhan yaitu keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Sampai tidak tahan berdiri artinya:

*) Sampai daging tidak bersuara, taat dengar-dengaran, menyerah sepenuh kepada Tuhan.

*) Tertib dan teratur

*) Tersungkur di bawah kaki Tuhan. Kembali menjadi seperti bayi yang baru lahir, hanya menangis, memohon belas kasih Tuhan.

Maka Tuhan memperhatikan, mempedulikan, bergumul untuk kita.

1 Raja-raja 8:24,29

8:24 Engkau yang tetap berpegang pada janji-Mu terhadap hamba-Mu Daud, ayahku, dan yang telah

*menggenapi dengan tangan-Mu apa yang Kaufirmankan dengan mulut-Mu, seperti yang terjadi pada hari ini.
8:29 Kiranya mata-Mu terbuka terhadap rumah ini, siang dan malam, terhadap tempat yang Kaukatakan: nama-Ku akan tinggal di sana; dengarkanlah doa yang hamba-Mu panjatkan di tempat ini.*

Tuhan melindungi, memelihara, menolong menyelesaikan semua masalah mustahil.

1 Raja-raja 8:36,49-50

8:36 maka Engkau pun kiranya mendengarkannya di sorga dan mengampuni dosa hamba-hamba-Mu, umat-Mu Israel, "â" karena Engkaulah yang menunjukkan kepada mereka jalan yang baik yang harus mereka ikuti "â" dan Engkau kiranya memberikan hujan kepada tanah-Mu yang telah Kauberikan kepada umat-Mu menjadi milik pusaka.

8:49 maka Engkau kiranya mendengarkan di sorga, tempat kediaman-Mu yang tetap, kepada doa dan permohonan mereka dan Engkau kiranya memberikan keadilan kepada mereka.

8:50 Engkau kiranya mengampuni umat-Mu yang telah berdosa kepada-Mu, mengampuni segala pelanggaran yang dilakukan mereka kepada-Mu, dan kiranya Engkau membuat mereka menjadi kesayangan orang-orang yang mengangkut mereka tertawan, sehingga orang-orang itu menyayangi mereka,

Terjadi pemulihan-pemulihan secara ekonomi, nikah dan buah nikah, dll, sampai sempurna.

Tuhan memberkati.